

ABSTRAK

Ridwan, Mujib. 2024. Analisis Kalimat Minor Pada Kolom Komentar Dichannel Youtube Najwa Shihab Menuju Pemilu 2024. Skripsi, Program studi Pendidikan Bahasa, Sastra Indonesia dan Bahasa Daerah, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Muham-madiyah. Pembimbing: (1) (2)

Kata kunci: kalimat minor, kalimat minor berstruktur, kalimat minor tak berstruktur

Bahasa, merupakan alat komunikasi yang digunakan oleh manusia untuk saling berinteraksi. Sebagai penghubung diantara kedua dunia itu, bahasa dibangun oleh tiga buah komponen, yaitu komponen leksikon, komponen gramatik dan komponen fonologi bahasa juga sebagai sistem lambang bunyi yang digunakan oleh manusia untuk saling memahami apa yang sedang dibicarakan, dengan adanya bahasa yang digunakan sebagai alat komunikasi, maka proses pertukaran informasi akan berjalan dengan lancar dan sebaliknya. Berbicara tentang bahasa tentu tak lepas dari yang namanya ilmu sintaksis. Kalimat minor di bagi menjadi dua, yaitu kalimat minor tak berstruktur dan kalimat minor berstruktur. Kalimat minor memiliki intonasi final yang langsung dapat dipahami oleh penggunaanya.

Berdasarkan pada hasil obeservasi peneliti pada penggunaan media sosial YouTube, pengguna dapat memberikan komentar atau masukan terhadap tayangan yang ditampilkan. Masalah penelitian merupakan apa yang menjadi pokok masalah yang akan dipecahkan, maka dari itu peneliti merumuskan masalah penelitian menjadi dua. Apa sajakah jenis kalimat minor pada kolom komentar Channel YouTube Najwa Shihab Menuju Pemilu 2024? Bagaimanakah struktur kalimat minor pada kolom komentar Channel YouTube Najwa Shihab Menuju Pemilu 2024?

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan penelitian deskriptif kualitatif. Penelitian deskriptif pada umumnya dilakukan dengan tujuan utama, yaitu menggambarkan secara sistematis fakta dan karakteristik objek atau subjek yang diteliti secara tepat. Pada penelitian ini, data penelitian yang digunakan oleh peneliti adalah kalimat minor yang ada dalam kolom komentar Channel YouTube Najwa Shihab Menuju Pemilu 2024. Kemudian, video yang di unggah dan di pilih oleh peneliti adalah video dengan judul “Debat capres 2024, Nobar debat ronde ketiga di musyawarah | Musyawarah”. Peneliti mengambil data hanya dari satu video karena untuk memfokuskan sumber data.

Berdasarkan dengan masalah penelitian yang telah dirumuskan oleh peneliti, maka dapat disimpulkan bahwa jenis-jenis kalimat minor banyak terdapat di dalam kolom komentar di channel youtube Najwa Shihab menuju pemilu 2024. Terdapat jenis-jenis kalimat minor tak berstruktur dan kalimat minor berstruktur yang ditemukan oleh peneliti. Kalimat minor tak berstruktur yang ditemukan oleh peneliti setelah melakukan analisa terdapat lima jenis kalimat minor tak berstruktur. Adapun jenisnya yaitu kalimat minor panggilan, kalimat minor seru, kalimat minor judul, kalimat minor semboyan, kalimat minor salam. Sedang kalimat minor berstruktur yang ditemukan oleh peneliti sebanyak tiga yaitu kalimat minor elips, kalimat minor berurutan dan kalimat minor marginal. Seluruh jenis kalimat minor temuan peneliti berasal dari kolom komentar yang di tuliskan oleh pengguna youtube di channel youtube najwa shihab menuju pemilu 2024.

Kemudian pada penelitian ini, peneliti juga menemukan struktur kalimat minor dalam jenis kalimat minor tak berstruktur dan juga kalimat minor berstruktur. Dengan adanya temuan ini maka dapat disimpulkan pula apabila tidak selamanya kalimat minor hanya terdiri dari satu unsur saja namun dapat beridiri dengan lebih dari satu unsur kalimat berdasarkan jenisnya.